



DIGNE DE CONFIANCE,
à chaque instant

LE LIEN

Bulletin d'information
du Centre intégré de santé
et de services sociaux
de Laval

VOL. 7 • NO 6 • 2 avril 2021

Reportage de Radio-Canada au laboratoire de la Cité-de-la-Santé

Judith Goudreau
Service des communications

Le laboratoire de microbiologie de l'Hôpital de la Cité-de-la-Santé a récemment accueilli une équipe de Radio-Canada, composée du journaliste Normand Grondin, du photographe Ivanoh Demers et d'un caméraman.

Le but du reportage était d'expliquer tout le chemin parcouru par nos équipes depuis le début de la pandémie. En effet, on a qu'à penser à l'embauche du personnel, à la recherche de nouveaux équipements et produits, etc. On a créé, en peu de temps, un laboratoire exclusivement dédié à la COVID, tout cela en continuant les tâches de microbiologie qui se faisaient avant la pandémie. Ces sujets ont été traités avec l'équipe de Radio-Canada dans une atmosphère conviviale de discussion.

La visite a commencé par une tournée du laboratoire en compagnie de la Dr Maude St-Jean, de Guylaine Robert, coordonnatrice technique, et de Sonia Bélanger, assistante-chef. Nous avons eu l'occasion de parler du quotidien du travail en laboratoire et d'expliquer le fonctionnement des équipements. Le journaliste avait un intérêt particulier envers les impacts de la pandémie dans l'organisation du travail et dans les nouvelles tâches à effectuer.

Le laboratoire en chiffre

- 20 000 tests COVID par semaine
- 3 000 et plus tests COVID par jour
- 3 % : taux de positivité des tests COVID
- 4 052 : record quotidien de tests en date du 22 mars 2021
- 4 h 30 pour avoir un résultat
- 30 employés avant la pandémie (équipe microbiologie)
- 38 nouveaux employés pour les tests COVID (provenant de Je Contribue)
- 10 postes à combler pour les tests COVID
- 150 tests de criblages par jour
- 24 % : taux de positivité du criblage
- 30 \$: coût moyen par test



Par la suite, le Dr Marco Bergevin est venu éclairer le journaliste sur les nouveaux défis du personnel et des microbiologistes, notamment avec les variants qui viennent ajouter une complexité à cette pandémie. Heureusement, le laboratoire a prouvé qu'il peut s'ajuster à plusieurs inconnus et être proactif dans les façons de faire. En effet, lors du passage de Radio-Canada, on annonçait le début du criblage des échantillons sur place. Une autre belle réalisation de toute l'équipe.

La visite s'est conclue par une entrevue avec le directeur clinico-administratif d'OPTILAB LLL, Dany Aubry. On ne pouvait pas passer sous silence le travail de fond qui a été fait dès le début de la pandémie pour trouver les meilleurs équipements. Les décisions qui ont été prises, il y a un an, nous ont permis de passer au travers de la crise. Après coup, on se rend compte que ces choix ont été judicieux, puisque nous n'avons pas eu de pénurie d'équipement.

Le CISSS de Laval tient à remercier tous ceux et celles qui ont participé à ce projet.

Vous avez des idées de reportages? On attend vos suggestions :
communications.cissslaval@ssss.gouv.qc.ca



Lien vers le reportage

Québec

En débutant par le centre de prélèvement

Déménagement du CLSC des Mille-Îles dans ses nouveaux locaux

Linda Bosembo-Mbitse

Chargée de projets et conseillère en amélioration continue
Direction de la qualité, de l'évaluation, de la performance et de l'éthique

Depuis le **30 mars 2021**, les activités du centre de prélèvement du CLSC des Mille-Îles sont maintenant relocalisées au **775, rue Montrose**.

Les **8, 9 et 10 mai 2021**, ce sont les équipes de la Direction du programme santé mentale et dépendance (services généraux et spécifiques, équipe hébergement et intégration sociale), celles de la Direction des services professionnels (services courants et services de médecine familiale), ainsi que celles de la Direction du programme jeunesse et de la Direction de santé publique (vaccination), qui sont présentement à l'Hôtel Quality Suites, qui seront déplacées à cette même adresse.

Veuillez noter que l'équipe du programme jeunesse a été relocalisée de façon permanente au Centre multiservices de santé et de services sociaux de Laval, situé au 308, boulevard Cartier Ouest.

Merci d'informer l'ensemble de vos équipes, partenaires et fournisseurs qui pourraient être impactés par ce mouvement.



En complément...

Ce projet majeur de relocalisation s'est amorcé à l'été 2018 alors que le CISSS de Laval recevait du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS) l'autorisation d'aller en appel d'offres pour la relocalisation du CLSC des Mille-Îles, dans un bâtiment en location. Le Centre Duvernay a été l'immeuble choisi pour accueillir les services du CLSC.

Des travaux de rénovation et d'aménagement du nouvel emplacement ont été réalisés pour accueillir l'ensemble des services et du personnel du CLSC des Mille-Îles.

L'offre de service du CLSC des Mille-Îles demeure la même.

Les numéros et les postes **téléphoniques** demeurent les mêmes.

Le stationnement compte 100 places réservées pour les usagers du CLSC et 50 places réservées pour les employés.



Des *Flash meeting* au *Flash nursing*

Judith Goudreau

Service des communications

Depuis un an, la pandémie a amené les gestionnaires à changer leurs façons de faire et de se battre contre un virus pour protéger leurs équipes. On parle fréquemment des mesures de prévention et du contrôle des infections, du dépistage, du nettoyage, etc. Ces nouvelles directives et recommandations arrivent rapidement et remettent en question nos pratiques. Comment s'assurer que les équipes sont à l'aise avec ces nombreuses procédures? Comment s'assurer que toutes ces mesures sont comprises et appliquées uniformément?



Julie Rodrigue

Nous avons rencontré Julie Rodrigue, coordonnatrice du Centre d'hébergement Sainte-Dorothée, afin qu'elle nous parle de ce défi de gestion et qu'elle nous partage quelques trucs et conseils qui ont fait une différence auprès de ses équipes.

Depuis son arrivée, elle a misé sur la communication comme outil de gestion au quotidien, puisque, pour elle, l'enjeu le plus important n'est pas la connaissance des nouvelles mesures, mais bien la façon dont elles sont

comprises et appliquées par les employés sur le terrain. Chaque personne peut avoir son interprétation pour protéger ses usagers, ce qui est tout-à-fait normal. Elle voulait donc s'assurer de l'uniformité dans la compréhension des directives. Elle a tout d'abord créé des ***Flash meeting*** hebdomadaires. Il s'agit de courtes rencontres d'équipe qui permettent aux gestionnaires et chefs d'unité d'informer les employés des nouvelles consignes, d'expliquer leur mise en application et de faire circuler les informations importantes dans l'établissement qui compte près de 400 employés.

Ces réunions permettent aussi de prendre le pouls des membres du personnel et de savoir ce qui se passe sur les étages (fatigue, besoins psychosociaux, application des mesures, etc.). Après le ***Flash meeting***, un courriel est envoyé à tout le personnel pour résumer les propos, mettre l'emphase sur les nouvelles de la semaine et faire un suivi sur les mesures importantes à respecter.

On ne le répétera jamais assez! C'est dans cette optique que la coordonnatrice du Centre d'hébergement Sainte-Dorothée travaille avec ces équipes. Les mesures, les consignes, les recommandations doivent être répétées pour devenir des réflexes afin de bien protéger les usagers, mais aussi les membres du personnel.

Ces réunions ont aussi plusieurs autres avantages, dont la cohésion des équipes, le partage d'information, le réconfort dans les moments plus difficiles, etc. Il ne faut donc pas banaliser les petits gestes de communication au quotidien qui font toute la différence. C'est pourquoi, en misant sur le succès des ***Flash meeting***, la coordonnatrice a décidé de mettre en place les ***Flash nursing*** afin d'échanger sur les pratiques infirmières, partager des trucs du métier et mettre à niveau certaines connaissances.

Et vous? Quels trucs avez-vous développés pour éviter la propagation du virus, mais surtout pour maintenir la cohésion au sein de votre équipe? Écrivez-nous au communications.cisslaval@ssss.gouv.qc.ca.



La coordonnatrice lors d'un *Flash meeting*



Réunion de *Flash nursing* au Centre d'hébergement Sainte-Dorothée



Des employés qui participent au *Flash meeting*



Atelier en ligne

La demande d'aide des hommes, mieux comprendre pour mieux réagir

Élyse Laurin

Agente de planification, programmation et recherche
Direction générale adjointe

Le comité en santé et bien-être des hommes – Laval a adapté son offre de formation pour la rendre disponible en ligne. **Un atelier gratuit d'une durée de 3 heures**, donné par des formateurs issus du réseau de la santé et des services sociaux, du réseau scolaire et d'organismes communautaires, est offert aux intervenants de première ligne, aux médecins et aux professionnels de la santé et des services sociaux, aux intervenants des organismes communautaires ainsi qu'au personnel des partenaires intersectoriels. Plusieurs dates sont disponibles.
Inscrivez-vous dès maintenant.

Objectifs de la formation

- Mieux comprendre les dynamiques influençant la demande d'aide des hommes
- Identifier les principaux obstacles et facilitateurs dans l'offre de service

Contenu de l'atelier

- Pourquoi s'intéresser à l'accueil des hommes
- Processus de la demande d'aide des hommes et paradoxes
- Obstacles à la demande d'aide des hommes
- Facilitateurs - Pistes pour l'intervention
- Discussions de cas
- Discussions et échanges sur l'adaptation de nos services
- Outils : bonnes pratiques en intervention auprès des hommes

Formule pédagogique

- Malgré le mode virtuel, formule interactive
- Partage d'expériences, exposés et échanges

Calendrier – Printemps 2021

- Offert à des groupes d'intervenants, des organismes communautaires et des partenaires
- Disponible pour les intervenants sur une base individuelle
- Atelier dispensé aussi sur demande

Avril 2021

- 12 avril de 13 h à 16 h
- 16 avril de 9 h à 12 h
- 22 avril de 13 h à 16 h
- 29 avril de 13 h à 16 h

Mai 2021

- 3 mai de 13 h à 16 h
- 13 mai de 9 h à 12 h
- 17 mai de 13 h à 16 h

Juin 2021

- 1^{er} juin de 13 h à 16 h
- 7 juin de 13 h à 16 h
- 10 juin de 13 h à 16 h

Inscription

Pour toute demande d'information ou pour vous inscrire à une séance d'atelier, prière de communiquer avec nous. Fournir les dates (1^{er} et 2^e choix), votre nom, matricule (personnel du CISSS), titre d'emploi et employeur, adresse électronique, numéro de téléphone.

Pour plus d'information :

Élyse Laurin

elaurin_reg13@ssss.gouv.qc.ca

450 972-2099, option 1, poste 42210



[Lien intranet pour inscription dans PLANIF
www.lavalensante.com/sbeh](http://www.lavalensante.com/sbeh)



Prix d'excellence en soins infirmiers – Jusqu'au 9 avril 2021 pour les candidatures

Semaine des soins infirmiers 2021

À nouveau cette année, la Direction des soins infirmiers et le conseil des infirmières et infirmiers du CISSS de Laval, avec la collaboration de la Fondation Cité de la Santé, organisent plusieurs activités afin de faire rayonner et reconnaître l'excellence du travail accompli par notre personnel en soins infirmiers.

Les activités sont destinées à tous les membres du personnel en soins infirmiers du CISSS, dont : auxiliaires en santé et services sociaux (ASSS), aides de service (ADS), préposés aux bénéficiaires (PAB), candidates à l'exercice de la profession d'infirmière et d'infirmière auxiliaire (CEPI et CEPIA), externes en soins infirmiers, infirmières auxiliaires, infirmières cliniciennes, conseillères cliniques et conseillères en soins infirmiers, infirmières praticiennes spécialisées, infirmières gestionnaires.

Prix d'excellence en soins infirmiers

Les prix d'excellence 2021 se transforment en raison de la COVID-19. L'exécutif du conseil des infirmières et infirmiers souhaite reconnaître les efforts, le dépassement de soi, la résilience et le travail d'équipe exceptionnel du personnel et des gestionnaires en soins infirmiers pour faire face à la pandémie. **La période de mise en candidature est ouverte jusqu'au vendredi 9 avril 2021.** Plusieurs prix de reconnaissance seront décernés selon les catégories suivantes :

- Groupe - Distinction COVID-19.
- Gestionnaire en soins infirmiers – Distinction COVID-19.

Programme de bourses d'études et de formation continue

Le programme s'adresse aux employés qui sont aux études ou qui suivent une formation continue. En tout, 30 bourses représentant une valeur totale de 20 000 \$ sont offertes par la Fondation Cité de la Santé. **La période d'envoi des candidatures est ouverte jusqu'au vendredi 14 mai 2021.**

Activités de la semaine de reconnaissance des soins infirmiers 2021

Des activités virtuelles se dérouleront du 10 au 14 mai 2021 durant la semaine des soins infirmiers. De l'information sera diffusée ultérieurement. Restez à l'affût!

Comment envoyer une candidature pour un prix d'excellence ou une bourse?

[Consultez l'intranet au Carrefour clinique > Pratiques cliniques et professionnelles > Direction des soins infirmiers > Semaine des soins infirmiers](#) ou consultez notre site internet : www.lavalensante.com/ssi/ pour connaître les modalités d'inscription et télécharger les formulaires à compléter.

Soumettez votre candidature dès maintenant!

Insuffisance rénale

Un nouveau livre de recettes

Deux nutritionnistes en néphrologie du CISSS de Laval, Nadjiba Yakendji et Annie Morin, ont contribué au livre **Pour vos papilles et vos reins, 78 recettes pour varier vos menus** qui a été conçu pour les gens ayant une insuffisance rénale et désirant varier leur alimentation avec des combinaisons d'aliments sains et savoureux.

L'Association Générale des Insuffisants Rénaux (AGIR) a sollicité les nutritionnistes en néphrologie afin de rafraîchir leur livre de recettes. Elles se sont donné la mission, non seulement, de mettre à jour les recommandations nutritionnelles à travers les recettes, mais aussi, d'associer goûts et saveurs dans la cuisine pour la santé rénale.

C'est un projet qui a donc nécessité beaucoup de temps (décembre 2014 à décembre 2020) ainsi que la collaboration de plusieurs personnes qui, par leur expertise et leur souci du détail, ont contribué à l'atteinte de cette mission.

À qui s'adresse ce livre de recettes?

Il s'adresse à tous les patients atteints de maladie rénale, puisqu'il fournit des recettes simples, savoureuses permettant de faciliter l'application du plan de traitement nutritionnel qui représente la pierre angulaire de la prise en charge multidisciplinaire des maladies rénales.

Pour commander?

Il est possible de commander ce livre auprès de l'AGIR à l'aide d'un bon de commande disponible dans les unités de dialyse du CISSS de Laval ainsi que sur le site Web :

- www.agir.ca
- reins@agir.ca
- Par téléphone : 514 852-9297.



Un groupe de six nutritionnistes du Regroupement des nutritionnistes en néphrologie du Québec (RNNQ), dont **Nadjiba Yakendji et Annie Morin du CISSS de Laval**, a chapeauté bénévolement l'ensemble de l'œuvre des balbutiements jusqu'au peaupinement final.

Le travail a été possible grâce à des collaborateurs :

- L'appui technique et financier de l'AGIR.
- Les étudiants du Département de nutrition de l'Université de Montréal.

Appel au bénévolat

Chaque geste compte

Isabelle Brochu

Ergothérapeute, équipe d'évaluation, soutien à domicile
Direction des programmes de déficience intellectuelle, trouble du spectre de l'autisme et déficience physique

Je travaille comme ergothérapeute au soutien à domicile à Laval. Je me sens privilégiée de faire partie de cette belle équipe qui aide les personnes et les familles dans leur projet de maintien dans leur milieu de vie, malgré les pertes d'autonomie. À domicile, contrairement aux interventions en centre hospitalier ou de réadaptation, la vraie « couleur » de l'individu ressort dans toutes ses nuances, permettant des interventions plus personnalisées. La meilleure solution n'est jamais celle que nous pourrions avoir en tête, mais plutôt celle qui conviendra aux valeurs et aux expériences de la personne. Notre rôle est de la découvrir avec eux; ce qui demande une bonne dose d'humilité, beaucoup d'écoute et de respect de leur unicité. Avant la mode du « ça va bien aller », nous, intervenants en soutien à domicile, vivions déjà avec l'arc-en-ciel éclatant des multiples couleurs de tous nos usagers.

Dans les derniers mois, avec la pandémie, j'ai été à même de constater le besoin criant de bénévoles pour venir en aide aux personnes les plus vulnérables de la société, les personnes vivant avec un handicap physique ou avec de multiples problèmes de santé physique.

Depuis le début de la pandémie, les ressources bénévoles et plusieurs services communautaires se sont appauvris au moment où les personnes les plus vulnérables en avaient le plus besoin.

Il ne faut pas se le cacher, beaucoup de bénévoles sont des retraités ou des personnes âgées de 65 ans et plus. Du côté des ressources communautaires, les consignes sanitaires, les restrictions liées à la pandémie et la rareté des ressources humaines font qu'elles ne peuvent soutenir aucune nouvelle personne et que les services en présentiel sont restreints.

Plusieurs citoyens de votre communauté vivent dans un isolement et une précarité liée à l'absence de réseau familial ou social, à la complexification des démarches pour obtenir de l'aide, à des ressources financières limitées et à des handicaps divers qui nuisent à l'accès aux services requis.

Simple, mais difficile

Comment une personne vulnérable fait-elle pour commander son épicerie par téléphone quand son appareil auditif est brisé, que la conversation est presque impossible et que ses capacités à utiliser un ordinateur sont minimales?

Comment une personne vulnérable fait-elle pour se rendre à des rendez-vous médicaux alors que son endurance physique ne lui permet pas de marcher plus de 20 mètres (et encore avec une marchette) ou de conduire la voiture?

Comment une personne vulnérable fait-elle pour sortir les vidanges régulièrement, sans les accumuler, alors que la porte de la chute à déchets du HLM qu'elle habite est trop lourde à ouvrir? Ce sont toutes des tâches qui semblent simples, mais difficiles à réaliser pour les plus vulnérables de notre communauté.

Vous ne pouvez pas savoir comment la présence d'un bénévole, ne serait-ce que ponctuelle, peut faire une différence!



Isabelle Brochu (à droite) et une amie en plein verdissement bénévole de la cour d'une ressource intermédiaire, pendant la première vague

Pour cet homme parkinsonien qui reçoit l'aide d'un jeune adulte depuis le printemps passé pour son épicerie hebdomadaire. Pour cet homme atteint d'un cancer métastatique qui n'arrive pas à faire ses suivis médicaux, mais qui reçoit de l'aide toutes les semaines d'un gentil voisin de 29 ans, le seul à s'impliquer auprès de lui. Pour cette très frêle dame de plus de 70 ans qui, juste avant Noël, a reçu une aide inespérée pour vider son frigidaire, le nettoyer et l'aider à commander son épicerie alors qu'elle avait passé plus d'une semaine au lit sans manger et était dans un grand état de faiblesse.

Je fais appel à tous les adultes, les jeunes et les moins jeunes, pour que vous songiez à prendre, que cela ne soit qu'une heure ou deux, de votre temps par semaine pour aider une personne dans le besoin, et ce, par l'entremise d'un organisme bénévole de votre région.

Comme intervenant en soutien à domicile, nous reconnaissions votre aide précieuse, en ce temps pandémique, qui a conséquence directe et indirecte sur les plus vulnérables de la communauté.

À chaque geste que vous posez, la personne vulnérable grandit, elle se sent digne de vos attentions, cela lui donne une raison de vouloir continuer à vivre et à se battre malgré les difficultés nombreuses qui se dressent sur son chemin.

Eh oui, comme le soulignait mon fils de 22 ans, le bénévolat n'est pas une activité proscrite par le gouvernement en ce temps de pandémie. Vous n'avez pas besoin de connaissances particulières pour aider ces gens à domicile, mais seulement d'appliquer les règles sanitaires en vigueur et d'apporter un peu de chaleur humaine par votre présence et votre temps. Les organismes bénévoles peuvent vous apporter le soutien et l'encadrement requis à vos interventions.

Bien que nous ayons tous probablement un horaire chargé et l'impression de ne pas être à notre mieux en ce moment, aidez-nous à agir dès maintenant sur ce qui se passe derrière les portes closes de ces gens à domicile. Ils méritent notre attention et un peu de notre temps, chaque geste compte!

ÉVÉNEMENTS À NE PAS MANQUER



- 22 et 29 avril 2021- Conférence scientifique
La résilience du CISSS de Laval en contexte de pandémie de COVID-19

Depuis juillet 2020, le CISSS de Laval participe à une étude internationale sur la résilience des systèmes de santé publique en contexte de COVID-19. Le projet HoSPiCOVID vise à mieux comprendre la manière dont les institutions de santé et les hôpitaux et leur personnel ont fonctionné, dans six pays différents, pour faire face et s'adapter à la pandémie afin de garantir l'accès à des soins de qualité pour tous.

Au cours de ces deux conférences, les résultats préliminaires seront présentés selon quatre thématiques :

1. Réorganisation des infrastructures et services pour augmenter la capacité d'accueil des patients;
2. Gestion des équipements de protection individuelle (EPI), du matériel, des approvisionnements et des médicaments;
3. Changement de pratiques, gestion/soutien du personnel, formation et besoin de recrutement de professionnels;
4. Risque de contamination des professionnels et des patients.

Les deux premières thématiques seront discutées le 22 avril et les deux dernières suivront le 29 avril 2021.

Les participants seront invités à faire part de leur expérience, de leurs réflexions et d'échanger sur les leçons apprises dans ce contexte.

Conférencier : **Pierre-Marie David**, professeur adjoint à la Faculté de Pharmacie, cotitulaire de la Chaire Sanofi-Aventis en soins pharmaceutiques ambulatoires de l'Université de Montréal

Quand : **22 et 29 avril 2021**
12 h à 13 h

Où : **Diffusion par Zoom**
Rendez-vous à l'adresse suivante pour vous inscrire à la conférence : <https://bit.ly/David2021>

Possibilité d'obtenir une attestation de participation.

Les conférences scientifiques sont organisées par la Direction de l'enseignement universitaire et de la recherche du CISSS de Laval. Pour plus d'information, écrivez au : deur.cisslav@ssss.gouv.qc.ca

Le CRIR remercie les employés de l'HJR

Loredana Campo

Coordonnatrice de recherche clinique par intérim
Centre de recherche CRIR - Hôpital juif de réadaptation

Le Centre de recherche *Feil and Oberfeld* de l'Hôpital juif en réadaptation a tenu, le 12 février 2021, une campagne Merci du CRIR en honneur de leur 20^e anniversaire. Pour l'occasion, une remise de cadeaux aux cliniciennes intervenantes du CRIR de l'Hôpital juif de réadaptation a été effectuée sur le thème de la Saint-Valentin afin de les remercier de leur soutien aux activités de recherche du centre.

Célébrons ensemble les 20 ans du CRIR! Ne manquez pas le Congrès scientifique du CRIR 2021 qui se tiendra, en ligne, du 6 au 9 juin 2021.



[Lien pour obtenir plus d'information sur le Congrès scientifique du CRIR 2021](#)



FONDATION
CITÉ DE LA SANTÉ



B I E N V E N U E À T O U S !



LANCEMENT OFFICIEL - 300 KM POUR LA VIE 18 AVRIL • 9H - 10H30

300K POUR LA
VIE

En présence de
Jean-Michel Anctil
ambassadeur 300 km pour la Vie
Charles Hamelin et Geneviève
Tardif, ambassadeurs de la
Fondation Cité de la Santé



Sur la plateforme Zwift
<https://www.zwift.com/>
info@fondationcitedelasante.com
(450) 975-5063

Assistez au **lancement** virtuel

Christine Girard

Directrice des communications
Fondation Cité de la Santé

Eh oui! La Fondation Cité de la Santé met tout en œuvre pour organiser un défi vélo **300 km pour la Vie** en « présentiel » les 11 et 12 septembre 2021. Vous aimeriez vous joindre à nous, mais avez des questions sur l'événement? Vous aimeriez en apprendre plus sur le défi? Vous avez simplement envie de vous entraîner virtuellement avec nos ambassadeurs Charles Hamelin, Geneviève Tardif et Jean-Michel Anctil?

Assistez au lancement virtuel du 300 km pour la Vie qui aura lieu le dimanche 18 avril 2021, 9 h à 10 h 30, sur la plateforme d'entraînement intérieur **Zwift (en simultané sur la plateforme d'échange en direct **Discord**).**

Inscriptions et détails sur le **groupe Facebook** de l'événement.

Venez rouler avec nous et en savoir plus sur ce défi sportif et humain hors du commun!

Pour plus d'information :

Isabelle Tremblay

itremblay@fondationcitedelasante.com

450 975-5063

Les prochains numéros du bulletin **Le Lien**

- Parution du 16 avril 2021 (date de tombée 6 avril 2021)
- Parution du 30 avril 2021 (date de tombée 19 avril 2021)

Vous aimeriez publier un article dans le bulletin d'information du CISSS de Laval? Envoyez vos textes, maximum de 250 mots avec, si possible, une photo de bonne qualité en format JPG par courriel à communications.cisslaval@ssss.gouv.qc.ca.

Vous avez des questions? Communiquez avec Charlaine Laplante : 450 978-8300, option 1, poste 18225.

Le bulletin **Le Lien** est une réalisation de la Direction des ressources humaines, des communications et des affaires juridiques. Merci à toutes les personnes qui ont contribué à la réalisation et à la diffusion de ce numéro.

Une version PDF du bulletin **Le Lien** est disponible sur le site www.lavalsante.com et archivée à Bibliothèque et Archives nationales du Québec.

ISSN 2369-5315 (En ligne)

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de Laval

Québec